

Des prix sont remis à des professionnels cubains ayant fait un travail remarquable dans la radio nationale



La Havane, 22 août (RHC).- Une cinquantaine de créateurs cubains ont fait l'objet d'un hommage en raison de leur travail remarquable dans différentes spécialités de la radio à l'occasion de la célébration du 93e anniversaire de la première émission de radio à Cuba.

Des artistes, des journalistes, des opérateurs du son, des directeurs, des acteurs et des ingénieurs des télécommunications se sont vus remettre le « Microphone de la Radio » et la Distinction 93e Anniversaire » au cours d'une cérémonie qui a eu lieu au studio « Benny Moré » de la station Radio Progreso, à La Havane.

La directrice de Communications et des Relations Publiques de la Radio Cubaine, Mirta Ramos a signalé que ces distinctions seront remises à de remarquables travailleurs de la radio dans tout le pays au cours de cette année et de l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/66563-des-prix-sont-remis-a-des-professionnels-cubains-ayant-fait-un-travail-remarquable-dans-la-radio-nationale>



Radio Habana Cuba